



# 笠山

阿久根市立三笠中学校  
学校便り 令和5年7月号

学校教育目標：未来を拓く、心豊かでたくましい生徒の育成

校訓：自主 協調 持続

創立77年目

## こころを<sup>つむ</sup>紡いでみませんか

校長 徳重 忠彦

今年度も「こころを紡ぐメッセージ」コンテストが開かれます。今回の学校だよりでは、令和4年度の保護者作品の中から2点紹介します。

「どんなときでも」

「私の事何も分かってない。何も知らないくせに。」

あなたは泣きながら訴えた。あなたは私にとってかけがえのない宝物。だから…  
嬉しい時は一緒に喜び、楽しい時は一緒に笑い。悲しい時は一緒に泣いて、苦しい時は一緒に考え、辛い時は寄り添い、一緒に乗り越えてきた。

共に成長したと思っていたのは私だけだったのか…

それでも私は諦めない。あなたが私を母親に選び産まれて来てくれたから。私を母親にしてくれたから。どれだけ喧嘩しても、叱ったりしてあなたが私を嫌ったとしても、私はこれからもあなたと全力で向き合い、全てを受け入れたいと思う。

「チカラの源」

お母さんのチカラの源は、あなたの頑張っている姿や大きな笑顔です。

頑張っている姿を見てお母さんも頑張れる。

お母さんにそっくりな顔、性格、泣き虫、気の強さ、満面の笑顔、全てが可愛くてこれからも、もっともっと楽しみ。

その成長を見続ける為にお母さんは頑張れる。

コンクールの趣旨は次のとおりです。「小・中学生とその保護者に対し、小・中学生には保護者宛て、保護者には小・中学生宛てのメッセージを募集し、お互いの存在について考えさせる契機とします。自分を見つめなおし、ぜひとも伝えたい思いを『こころを紡ぐメッセージ』としてお送りください。」

令和4年度は、小学校5年生から中学校3年生までの児童生徒とその保護者の皆様から約600点の作品の応募がありました。その中から20作品が冊子に掲載されます。私は昨年度まで、コンクールの審査のお手伝いをしてきました。その関係上、応募していただく全ての作品を見る機会もいただきました。作品を読む中で、子供の率直な気持ちや親として考えさせられることも度々あり、目頭が熱くなることも多々ありました。

子供たちはあと5年もすると大人になります。これを機に、忙しい中ですが、日頃なかな言えない思いや考えを子供たちに伝えてみてはいかがでしょうか。

### 薬物乱用防止教室・2年 (6月19日)

出水保健所の松田さんを迎え、2年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。「薬物」が青少年に与える悪影響や薬物依存による健康被害など、現代社会を生きる上で学ぶべき内容が盛り沢山でした。



### 第1回家庭教育学級・開級式 (6月29日)

家庭教育学級の開級式では、「思い出したい日本の躰皿(家庭教育)」と題して東教頭が木刀を使った新聞の試し切りなどを交え、子育てに役立つ講話をしました。多くの参加者の方々、ありがとうございました。



### 1年 親子で「かさ・せこ」づくり (6月29日)

1学期末のPTAに合わせて、1年生は山田楽の「かさ・せこ作り」を行いました。三笠中では、毎年かさ・せこの作り替えが行われます。今年は、保護者とともに衣装のチェックなども行われました。また、法被(はっぴ)を新調するために、のぼり旗の提供や法被の作成をしていただきました。ありがとうございました。



### 合唱コンクール (8日)

8日の土曜授業日に合唱コンクールを実施しました。今年も講師及び審査委員として、鹿児島純心大学の遠藤武夫先生をお招きし、全校生徒に歌唱指導もしていただきました。以下が当日の結果です。

- ◎金賞 3年1組(上堀内学級)
- ◎銀賞 2年2組(山元学級)
- ◎銅賞 2年1組(濱本学級)
- ◎銅賞 1年1組(水元学級)
- ◎最優秀指揮者賞 前平愛華さん(3年1組)
- ◎最優秀伴奏者賞 尾道心咲さん(3年1組)

1・2年の代表2年2組は、「春の祭典」に出場します。宝山ホールでも素晴らしい演奏を期待しています。頑張ってください！



### 授業参観, 学年・学級PTA (6月29日)

1学期末のPTAを先月末に実施し、午後の授業参観及びPTAに7割を超える保護者に参加いただきました。1学期の様子や夏休みへ向けての話し合いを行いました。このPTAの実施により、夏休み以降も子どもたちが充実した生活を送るための共通理解が図られます。お忙しい中、子供たちのためとはいえ、時間を作ってPTAに御参加いただき、誠にありがとうございました。



### PTAミニバレーボール大会 (8日)

PTAミニバレーボール大会を実施しました。参加者は、保護者・教職員、応援の子供たちを合わせ、60名を超える盛況ぶりでした。各学年から5チーム参加した結果は以下の通りです。〈大会結果〉

- ◎優勝 2年生チーム
- ◎準優勝 3年Aチーム



## 令和5年8月の行事予定 ☆令和5年度9月のスワールカウンセラー来校日…14・28日☆

\* 令和5年度 夏季休業中のリフレッシュウィークは8月11日(金)～17日(木)です。この期間は部活動休業日とし、学校関連行事を置きません。なお、学校閉庁日は、8月13日(日)～15日(火)です。この期間は、業務改善期間となり、学校に職員がおりません。\* 緊急の場合は、各学級担任に連絡してください。

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
7/21	金	水難事故防止強調期間(～8/31)	13	日	学校閉庁日(～15日)
7/26	水	みどこい祭り踊り練習① 18:00～	21	月	出校日 食育の日
7/29	土	阿久根みどこい夏祭り 18:30～	24	木	三笠中を語る会 18:00～ 協本地区公民館
1	火	出校日	27	日	三笠中PTA奉仕作業 7:00～(小雨決行)
2	水	「北海道三笠中」との生徒会リモート交流	9/1	金	始業式 体育大会取組 第3回PTA理事会 19:00～
7	月	九州中学校体育大会(～10日)			いじめ問題を考える週間(～10日)
8	火	いい歯の日	9/4	月	年実力テスト(・5日)
11	金	祝山の日 リフレッシュウィーク(～17日)	9/10	日	第77回体育大会

※ 今年度のみどこい祭りは7月29日に実施予定です。踊り練習は、7月26日の18:00～三笠中体育館で実施します。学校ホームページでカラー版を見ることができます。また、最新の情報は学校ブログで更新しています。

アドレスはこちら→ <http://www.mikasa.akune-school.net>

または、右の2次元バーコードをスマホのカメラ機能で読み込んでください。

または、で検索ください！

